

Bülach, 27. Februar 2019

Wir sind sehr traurig über den allzu frühen Weggang unseres Kollegen

Rolf Siegrist

Rolf Siegrist, geboren am 28. Januar 1954, unterrichtete ab dem Herbstsemester 1979/80 an der Kantonsschule Zürcher Unterland (KZU) in Bülach Sport und Geographie, ab 1984 als Hauptlehrer. Im neuen Jahrtausend arbeitete er zunehmend in der Bildungsdirektion und wurde 2006 offiziell von der KZU verabschiedet, um vollumfänglich in der Bildungsdirektion zu arbeiten.

Wir werden Rolf Siegrist als engagierten, begeisterungsfähigen, warmherzigen und lustigen Kollegen und Freund in bester Erinnerung halten. Seine offene, direkte, klare und wohlwollende Art prägte Generationen von Schülerinnen und Schüler – und auch uns.

Wir trauern um Rolf Siegrist und drücken seiner Familie unser herzlichstes Beileid aus.

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 8. März, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.

Für die Kantonsschule Zürcher Unterland
Roland Lüthi, Rektor